MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Jörg Hoffmann Thomas Ranft Wolfgang Zeilnhofer



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

1.8.2019

Schriftliche Anfrage Was ist der Grund für den Abbau von E-Ladestationen?

An verschiedenen Stellen im Stadtgebiet (beispielsweise am Rosenheimer Platz siehe Foto) werden E-Ladestationen von den Stadtwerke München (SWM) abgebaut.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Was ist der Grund für den Abbau der E-Ladestationen? Weshalb wurde die E-Ladestation am Rosenheimer Platz abgebaut?
- 2. Werden die E-Ladestationen ersetzt? Wenn ja, wann?
- 3. Werden die Standorte für E-Ladestationen mit den Bezirksausschüssen abgestimmt?

Gez. Dr. Michael Mattar Fraktionsvorsitzender

Gez. Prof. Dr.Jörg Hoffmann Stadtrat

Gez. Wolfgang Zeilnhofer Stadtrat Gez. Gabriele Neff Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez. Thomas Ranft Stadtrat



Foto von Privat, Thomas Ranft